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出席者40名・欠席者 18名・免除会員5名
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中西・中野昌・岡田・高岡・谷本・山内光・横田・善勝―会員
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■会長挨拶

先々週は四宮ロータリー財団委員長にロータリー財団(1917年に発足)の 歴

史を含めたお話しをしていただきました。どうもありがとうございました。
15日 はバスツアー幹事の和泉親睦委員長どうもご苦労様でした。

私はもともと外出するのが苦手ですが、ロータリーの会長になつた今年は結

構外出しています。どうして苦手かと言いますと、入院患者や往診患者になに

か変化があった場合を考えて知り合いの先生に宅直をお願いする必要がある
ことです。以前にも2～3件申し訳ないことがありました。心マッサージの件ロゴ

ルフの件…ロロ。この15日 もいつもより早く起き、大の散歩を済ませ、朝食をと

り、病室の回診を済ませ、末期ガン患者の往診を済ませ、当直看護婦に報告

指示し7時20分に自宅を出発する。19時予定通り丸亀ならびに自宅着。当直

看護婦に内線で異常がないことを確認し、宅直を依頼していた先生にお礼の

電話をいれる。それから、以前東京へ出向いた折におみやげを買つて、入院

患者の給食に出したところ、入院患者の皆さんに美味しかつたとお礼を言わ

れ、その後毎回おみやげを買うようになりました。今回もノドクロを家族の土

産にし、かまばこと白うさぎのまんじゅうを職員と入院患者のお土産としまし

た。植田正治写真美術館も良かつたです。殊に鳥取砂丘をバックにした創作

写真が面白かったです。皆生温泉の三井別館での力二料理にも満喫しました

し、ご先祖様に会える寺として、又人間再生の寺である天台宗別格本山大山

寺も階段の後半で息切れしましたが何とかお参りできました。

■会長報告

①高松北RC35周 年記念に会長幹事で出席しました

②中津万象園と協定書を締結しました
③イルミネーション(観光協会)に 1万円寄付しました

■幹事報告

①次週は新入会員歓迎会です

■例会事業 ;会員卓話 ;塩田会員
9月 の歓迎会で皆様とお話させていただいた時、

あなたの専門はなんですか?という質問を多く受
けたので、そのことについて少しお話させていた |
だこうと思う。

私は大学を卒業後、香川医科大学の歯科口腔外

科に入局してお世話になった。だから回腔外科が :T
得意な分野である、といえなくもないが、外傷や炎

1 ‐

症、腫瘍などいわゆる「口腔外科」の症例に特化した経験を積むことを目指し

ていたのではない。歯学部の回腔外科とは異なり、医学部の中の口腔外科は

外科や内科、耳鼻科や皮膚科、様々な科がある中での「歯」科であるので、

職員の方の一般的な治療も行うし、様々な病気で入院、通院されている方の

歯科治療にあたることも多い。

(裏へ続く)
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お知らせ

・
.・ 11月 のプログラム

5(No.1)―クラフ
・
フオーラム

15(No.2)―家族ハ
・
スツアー

19(No 3)―会員卓話

26(No 4)―新入会員歓迎会

・
.・ 他 RC例会変更

丸亀東 11/24職 場例会

∵ ニコニコBOX;
よいことがありました

山田君

バス旅行楽しかったです

大西君

家族旅行ありがとうございました

和泉清憲君

14日 15日 のガス展よい結果で

終わりました

直井君

くニコニコ会計累積/¥228,000〉

・
.・ がんばるBOX;

早退します

十鳥君

旅行に行けなくて

中野和男君

本日エキスホ
゜
シティのオープンです

ららぱ一とのフート
・
コートで

「まごごろ」で出店しています

よろしくお願いします

福田君

くがんばる会計累積/¥147,000>
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現在の高齢化社会では様々な持病をお持ちの方も多いが、現在その時の

経験が役にたっていると思う。また、最近は歯科疾患と全身の様々な疾患と

の関係にも注目が集まつており、医科や薬科の先生方などとの連携が求め

られているが、そのような場面でも過去の経験が大いに助けになると思う。
しかし日常の診療の中で特殊な状況への対応や特別な技能が要求される

場面はそんなにあるわけではない。私自身もごく平凡な歯科医師として、ご

く平几な治療を行うだけだが、一見地味な日常のお回のケアは健康のため

にも大事であり、「木を見て森を見ず」ということがないよう、地域医療に携わ
る一員として基本を大切にこころがけて日々の診療を行つていきたいと思つ

ている。

■次週の例会プログラム :夜間例 ;新入会員歓迎会


